



**COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**DIX ANS POUR LE PARC RÉGIONAL DU HAUT-PAYS DE KAMOURASKA**

**Saint-Pascal, le 6 juin 2023-** Il y a 10 ans, le Parc régional du Haut-Pays de Kamouraska (PRHPK) dévoilait ses couleurs. Depuis, il fait rayonner son territoire au gré des saisons. Afin de souligner cet anniversaire, la MRC de Kamouraska propose quatre activités à mettre à l'agenda.

L'anniversaire marquant les 10 ans de la création du Parc régional du Haut-Pays de Kamouraska est l'occasion de rappeler son évolution depuis son inauguration en 2013.

« À la mairie de Saint-Joseph de 2001 à 2011, je n'étais plus maire à l'époque de son dévoilement, mais la graine avait été semée et le consensus observé allait voir se produire cette superbe initiative. Aujourd'hui, en tant que préfet, je suis à même de constater la force du rayonnement que procure maintenant le Parc régional du Haut-Pays de Kamouraska à l'ensemble des municipalités du Haut-Pays, et vice-versa. », de dire M. Sylvain Roy.

Depuis son entrée en poste il y a 10 ans, l'agent de développement au tourisme du PRHPK, M. Alexandre Bibeau, mentionne que le Parc régional a évolué et les projets se sont succédé. La roue tourne positivement et les activités proposées visent à attirer l'attention sur ces évolutions. Les entreprises, l'art public, le mycotourisme, le bioalimentaire, la culture. Autant de volets qui font maintenant rayonner le tout grand Kamouraska avec cette nouvelle identité partagée, le Haut-Pays.

**Une tournée spéciale 10 ans**

À l'occasion de l'anniversaire, une tournée du Haut-Pays est organisée le 16 juillet. Un peu sous la formule d'un tour guidé, un autobus sillonnera les 7 municipalités et ce sera l'occasion de découvrir les 8 œuvres d'art réalisées le long de la Route du Haut-Pays en 2022, en compagnie des artistes et de M. Bibeau à l'animation. Les places sont limitées. Inscription au [abibeau@mrckamouraska.com](mailto:abibeau@mrckamouraska.com)

Voici les autres activités soulignant ces 10 années d'évolution qui ont fait passer le territoire de l'arrière-pays au Haut-Pays

**Vendredi 16 Juin :** Un 5 à 7 festif au parc Garneau de Saint-Gabriel-Lalemant. Cocktail et mot de bienvenue, musique avec le duo Duotang, feu de joie.

**4 septembre :** Le Parc régional se joindra à la Borderie pour célébrer le volet « gourmand » du territoire, au Marché à la ferme de la Borderie à Saint-Joseph-de-Kamouraska.

**30 septembre :** Journée de la culture dans le Haut-Pays. Une galerie éphémère d'art et d'artisanat. Pour l'occasion, un coup d'œil au patrimoine et à l'histoire sera à l'honneur.





**Contacts:**

**Relations de presse;**

Annie Lavoie

Conseillère aux communications

MRC de Kamouraska

418 492-1660, poste 253

[alavoie@mrckamouraska.com](mailto:alavoie@mrckamouraska.com)

